
1- £on»ei?rps Dopentes TitulgrQs: Ing. Gibellini, Fabian; Lie. Cuevas, Juan
Carlos; Ing. Juan Carlos Vazquez; Ing. Delgado, Andrea Fabiana.

2- Conseieros Docentes Suolentes: Ing. Castillo, Julio.

3. Conseieros Graduados Titulares:.

6. Conseieros Estudiantes Suolentes: Martinoli Marchionni, Jose.

7. Oventes: Valentin Tarquinio, Octavio Felix Cavalleris Malanca
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CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNION ORDINARIA - 22 de abril de 2024
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ORDEN DEL DIA:
> Acta de reunion anterior
> Informe de gestion.

■ Acred itacion
■ Informe de Gestion
■ Adquisicion de 12 PCs completas para LabSis.

> Nota Silvia Lanza Castelli.
> Reconocimiento aprobacion materia Quimica del plan 2008 al 

estudiante Tomas Garcia.
> Flexibilizacion solicitada por estudiante Mariatti Marcos de DSI por 

4 aplazos.
> Nota solicitud incorporaciones electivas en plan 2008.
> Llamado a adscriptos a catedras.
> Agenda Intercdtedras 2024
> Practicas Profesionales Supervisadas.

4. Conseieros Graduados Suolentes: Ing. Pino, Viviana Gloria.

5. Conseieros Estudiantes Titulares:.

En la Ciudad de Cordoba, a los 22 dias del mes de abril de 2024, siendo las 
18:00 hs„ el Director del Departamento, Ing. Sergio Quinteros, da inicio a la 
reunion presencial, en la sala de reuniones del Departamento de Sistemas con la 
presencia de los siguientes consejeros.
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2. Informe de Actividades 
El Ing. Quinteros informa:

Indica tambidn que respondio dicho mail comuniccindole que se notifico al 
decano Ing. Hdctor Macano y al area de RRHH su ausencia en los primeros 
turnos de examen como asi tambien a las clases correspondientes de la 
catedra en la que participa. Como resultado de estas notificaciones el decano 
de la facultad Ing. Hector Macano solicita a la profesora devuelva los valores 
recibidos como sueldos por los meses en los que no cumplio con las 
actividades laborales correspondientes. Luego de la solicitud del decano la 
profesora devolvio Io indicado y ademcis solicitd licencia sin goce de haberes.
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DESARROLLO:

1. Acta de Reunion anterior

ac,a y- ob56r"“

■ Reconocimiento aprobacion materia Quimica del plan 2008 al estudiante 
Tomas Garcia.

Se informa y pone en consideracion del consejo departamental el pedido 
del alumno Tomas Garcia el cual se encuentra proximo a recibirse solicito 
volver al plan 2008 y que se convalide la materia Quimica con el objetivo de 
poder tramitar el titulo correspondiente, dado que por el memento estamos a 
la espera el dictamen ministerial del plan 2023.

■ Flexibilizacion solicitada por estudiante Mariatti Marcos de DSI por 4 
aplazos.

Se informa y pone en consideracion del consejo departamental el pedido 
del estudiante Mariatti Marcos, el cual solicita flexibilizacion en la restriccion de 
perdida de regularidad por 4 aplazos consecutivos para la materia DSI. El 
consejo aprueba est£ solicitud.

" Nota Silvia Lanza Castelli.

El Ing. Quinteros informa que recibio un mail de la profesora Ing. Lanza 
Castelli donde indica que se encuentra de viaje en el exterior y que se 
encuentra a disposicion por cualquier actividad de forma virtual que fuera 
necesaria.



^UTN»
< ■ ■ INGBMIERIA EN S5TEMAS DE INFORMACtON

- INFORME DE GESTION

3. Practicas Profesionales Supervisadas.
Se presenta los primeros expedientes de PPS, son revisados y aprobados para 
que continuen con los mismos.

El Ing. Quinteros informa:
■ El tema de acreditacion vence el prdximo martes a las 24 hs. de 

nuestra parte estamos un poco atrasados dado que falta desde 
secretaria academica un parte de esta carga Io que nos permite a 
nosotros realizar la autoevaluacion. Avance de un 80% y el plan es 
que para el miercoles tengan un mayor avance para que el lunes se 
pueda enviar.

■ El viernes nos dieron la grata noticia que se nos otorgaban 12 
maquinas gracias a unas capacitaciones que dimos el aho pasado 
para una capacitacion que se llamaba programar. Se incorporo 12 
maquinas que son muy utiles para el laboratorio dado que teniamos 
varias que cambiar.

11 Agenda Intercatedras 2024

Se realizaron reuniones intercatedras, reuniones de materias con su par de 
otras regionales donde se comparten problemas, soluciones y experiencias de 
buenas prScticas dentro de cada catedra. En esta primera reunion se realizd 
para la catedra de LED, se presentaron casi todos los coordinadores de todas 
las regionales. Se trataron varios tema y se evidenciaron que las formas 
dislmiles entre todas regionales, ejemplo muchos tienen aprobacidn directa 
algunos con coloquio otros con notas diferentes para las aprobaciones. En Bs 
As tienen muchas comisiones, algunas presenciales otras hibridas 
(presenciales/virtuales). En algunas regionales tienen cursos totalmente 
virtuales, la bibliografia y los temas aproximadamente iguales, tambien pasa 
que muchas facultades tenian profesores nuevos. El profe Juan Carlos 
Vazquez, hizo un Excel con todas estas diferencias. Las proximas reuniones 
que se realizaran seran de AED y SO.

■ Llamado a adscriptos a catedras.

Estamos solicitando adscriptos y por el momento tenemos solo dos 
anotados, se esten realizando publicaciones y comunicando. Se encuentran 
habilitadas las inscripciones para las mismas.

31 Acta Reunidn Ordinaria -Consejo Departamental - 11 de marzo de 2024 - Dpto. Ing. en Sist. De Informacion

Ing. Se&gtaMuinteros 
ctreNor

Dpto. Ing. en Sistemas de Informacidn


